
令和 6 年 7 月 27 日 

昭和第一学園高等学校保護者の会 

会 長   原 田    浩 

 

定期総会にてご意見頂き誠にありがとうございました 

 

皆さまには日頃より、保護者の会の活動にご理解ご協力賜り、厚く御礼申し上げます。 

５月の書面による定期総会におかれましてもご協力賜り、また貴重なご意見を頂戴し感謝申し上げます。 

今回は、頂戴しました貴重なご意見を拝見させていただき検討し、回答として以下にご案内申し上げます。 

保護者の会は、 ～一人ひとりのつながりを大切に、続けていける活動を～ を指針としております。 

今後も、保護者の会の活動に関しまして、ご意見頂く事は元より、委員会へのご参加もご協力賜りますよう 

何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

①委員会についてのご意見 

※委員を特定されたご意見につきましては、活動されております個人のお気持ちを考慮し、表現を控えさ

せていただきます。 

 

 

 

【ご回答】 

ご意見ありがとうございます。ボランティア活動につきましては、今後どのような事が可能か検討させていただ

きます。茶話会につきましては過去に実施しておりました委員会がございますので、お伝えし、自主的に計

画実施に繋げられるか検討させていただきます。 

委員会活動は皆様の親睦をテーマに活動しております。 

どの委員会も会員の皆様に楽しんでいただけるイベントを考えていますので、ぜひ参加していただけると印

象も変わるかと存じます。 

 

 

②予算についてのご意見 

 

 

 

 

昨年度の予算と決算にかなりの差が出ている活動費があるにも関わらず、今年度も同様の額の予算

立てをしている。理由を明確にして頂きたい。活動に対しての繰越金も多すぎると感じる。 

 

ボランティア活動や茶話会で良いと思います。 



【ご回答】 

ご指摘ありがとうございます。是非とも委員会活動にご参加頂きたいと存じます。現状は、活動を制限せ

ざるを得ない時期を乗り越え、希望を持った状況に移行しつつあります。ですが活発に活動しておりました

時期の状況が把握しきれておらず、また有事の際に備えておる事、近年の物価高騰、委員活動に関して

個人負担の軽減を考慮し、ある程度余裕を持った予算立てになっております。来年度は11支部私学振

興拡充大会の当番校となっており、多額の経費が見込まれます。この度頂いたご意見を真摯に受け止

め、今後の活動の参考にさせていただきます。誠にありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

【ご回答】 

ご意見ありがとうございます。返金に関しましては保護者の会規約、第三章第6条の2の記載の通りでご

ざいます。その他に返金に関わる手数料等の経費も考慮しますと、何らかの形で学校や生徒のために有

効活用させて頂く仕組みを思案しております。とは言いましても活動予算、活動経費に関しましては検討

改善しなければなりません。少しでもご意見に添えるよう検討させていただきます。誠にありがとうございま

す。 

 

 

 

 

 

【ご回答】 

ご指摘ありがとうございます。真摯に受け止めさせていただきます。近年、情報のペーパーレス化やホームペ

ージの有効活用に努めております。平行して、データ管理とセキュリティの強化を継続して行う必要がござ

います。 

予算に関しましては、有事の際に備えておる事、近年の物価高騰、委員活動に関して個人負担の軽減

を考慮し、ある程度余裕を持った内容になっております。ですが、経費削減出来る内容も見えてきている

ことも事実でございます。少しでもご意見に添えるよう検討させていただきます。誠にありがとうございます。 

 

 

 

令和５年度繰越金が多すぎるので、規約に例えば１００万円以上残金が出た場合は、年度末に

各家庭に返金する制度を作っていった方がいいと思います。 

私立高校は、都立に比べ費用がかかるので、少しでも会費を抑えてほしいと思う家庭は、たくさんいると

思います。 

予算が多すぎるため寄付ばかり多くなっていると思う。全体活動費や広報費の予算など考え直しても 

良いと思う。 



 

 

 

 

【ご回答】 

ご意見ありがとうございます。上記のご意見も踏まえ真摯に受け止めさせていただきます。誠にありがとうご

ざいます。 

 

 

③要望について 

 

 

 

【ご回答】 

現状は、新館の各階の流しの所・本館流しの所に設置しております。生徒や学校のニーズを確認し必要

とあらば前向きに検討させていただきます。 

 

 

④その他 

 

 

 

【ご回答】 

今年度規約改定をする予定でしたので、旧規約を載せておりませんでした。  

旧規約も総会議案書に掲載するなど、今後の対応の参考にさせていただきます。 

 

 

 

 

以上、率直な意見を賜り誠にありがとうございました。今後も皆さまにお知らせさせて頂く内容に関しましては、

メールで通知させて頂き、ホームページへ掲載して参ります。 

また、保護者の会の活動に関しましてご意見ご要望につきましては下記からお願い申し上げます。 

http://sdg-pta.com/?page_id=59 

※ご返信にはお時間頂く場合がございます。ご了承くださいませ。 

集金額を見直すべきではないか 

給水機を増やして欲しい 

保護者規約の改定部分は分かったのですが、全体を見つけられませんでした。 


